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会長告知 

39 期スタートの例会です 

会長 萩田 均 

39 期、スタートの例会を迎えました。2 年連続の

会長職を務めさせていただきます。どうぞよろしくお

願いします。 

明日は七夕です。織姫と彦星の話は皆さんご存じ

のとおりです。私も小学生のころから星が大好き

で、夜空を見ていました。それが子供たち、そして

孫に伝わって、3 年生の孫が太陽の大きさとアンタ

レスの大きさの比較と、地球から距離が 550 光年、

550 年前の光であることを説明してもらい、驚いて

います。私の小学生の頃はただキレイだけで見て

いました。大きさや距離の概念すら、ありませんで

した。今はネットで検索をし、図書館で調べ、すごい

知識を得るチャンスがあることを感じました。７月１

日の信大臨湖実験所一般公開においても学生たち

は水中ドローンを活用し、PC を駆使して昨年発表 

してもらった研究がより進化していました。探究心

は私たち人間においてとても大切なものです。 

今日は、指針の発表と各委員会の事業計画を発

表します。私たち諏訪湖ロータリークラブは、子供

達と一緒に事業をする機会の多いクラブです。次世

代にバトンを託す事業を大切につなぎたいと思いま

す。 

 

会長指針 
 

【クラブテーマ】『ロータリー新たな一歩』 

 私たちは 39 年間ロータリークラブの中で、一人一

人のロータリー精神のもと奉仕活動をしてきまし

た。それをこれからも大切にして、現在と未来を考

え、新たな一歩を歩みだすため、準備と行動を起こ

しましょう。来年度は 40 周年の節目にあたり、準備

に取り掛かります。奉仕に終わりはなく社会に尽くし

ていくため、できる力により、みんなで支え、より素

晴らしいものにしていきましょう。 

 

重点目標 
 

１．ロータリークラブの奉仕や精神を次世代につな

げるため、新会員の拡大に努めよう。 

２．会員相互の交流、懇親を深めるため親睦事業

の充実を図る。 

３．地域社会と世界に、そして子供達と共に実施の

事業に、ロータリークラブの持っている奉仕の

心を通して、より良い社会を築くため行動しよ

う。 

４．40 周年に向け準備と、新たな行動に向けて目標

を立て、次なる時代に向け企画と行動を起こそ

う。 

 私たちは一人一人の違う者同士が集まって、 

諏訪湖ロータリークラブとなっています。 

それぞれのアイサーブが集まって、私たちのウィサ

ーブになり、これからもより発展すると信じます。 

好奇心を大切に、ひとりひとりの個性を大切にした

クラブを目指すため努力したいと思います。さらな

る発展のため、絶大なる助力をよろしくお願い申し

上げます。 
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◇幹事報告◇ 
【報告事項】            幹事 望月 勉 

１）諏訪湖 RC 事業計画書を

配布致しました。 

２）本日例会終了後理事会を

開催致します。 

３）次回１３日の例会はガバ

ナー補佐来訪例会です。 

例会後クラブ協議会を開催致します。 

  ２７日はガバナー公式訪問（来訪）例会です。 

４）事務局を例会場のマリオに移設しました。 

  事務局員はマリオ職員の牛山様です。 

電話・FAX・メールアドレスの変更はありません。 

    開設日は 【月・水・木・金】 

    開設時間は【１０時～１２時・１３時～１５時】 

  しばらくは前事務局（すてっぷカサイ様）の 

ご協力をお願いできますが余裕を持っての 

連絡をお願いします。 

◇委員会報告◇ 
クラブ奉仕委員会       委員長 小口直久 

  ８月３日（木）は家族懇親納涼夜間例会です。 

  詳細は後日連絡いたします。 

◇誕生月おめでとうございます。◇ 
大 澤 邦 彦 君   北 原 数 也 君 

 

 

 

 

 

 

 

【出席報告とニコボックス】 

出席報告 
ニコニコボックス 

利用者数 今回の金額 

会員数 ３２人  17 人 27,000 円 

出席対象 ３２人 前回累計 0 円 

出席者数 ２１人 累計 27,000 円 

出席率 65.6％ 目標額 ６０万円 

前回修正 75.0％ 達成率 4.5％ 

 
 

投稿者の敬称略 

◎新チームの船出にエール送る。 近江誠一 

◎萩田丸の出港を祝って      河西達雄 

◎二度目の船出に幸あれ！    平山隆勇 

◎諏訪湖 RC 第３９期がはじまります。 

おめでとうございます。  宮坂英貴 

◎！！！！！！            小林聖仁 

◎萩田会長・望月幹事のご活躍を期待します。  

蛇足ですが前々幹事・前幹事による事業報告書

作成が 1 日も早く終る事を期待致します。 

  御子柴文夫 

◎23-24 年度が始まりました。精一杯がんばりま

す。皆さん、少しの失敗は大目に見て下さいね。                   

望月勉 

◎7 月 16 日は 82 歳の誕生日です。コロナ禍で人

と人との関係性が希薄になってしまいました。こ

れからも仲間を大切に絆を深め繋がりをもってい

こうと思います。           大澤邦彦 

◎39 期がはじまります。どうぞよろしくお願いしま

す。                   萩田均 

 

◇例会内容◇ 
委員会事業計画発表その 1 

各委員長から発表されました。 
次回例会で残りの発表その 2 を行ないます。 

会員増強（萩田会長）クラブ奉仕（小口直久） 

職業奉仕（宮澤孝良）社会奉仕（宮坂英貴） 

国際奉仕（北原数也） 

 

 

小口直久委員長     宮澤孝良委員長 
 

 

宮坂英貴委員長     北原数也委員長 


